



Professeurs à l'ITA – St-Hyacinthe

Le campus de Saint-Hyacinthe est à la recherche de professeurs pour la session en cours

Les employeurs et les professionnels du milieu s'entendent pour le dire : l'Institut de technologie agroalimentaire est le choix de prédilection pour la relève qui souhaite recevoir une formation collégiale exceptionnelle axée sur les besoins de l'industrie. Preuve à l'appui : les taux de placement des six formations techniques dispensées au campus de Saint-Hyacinthe se situent entre 92 et 100 %.

À l'ITA, l'agroalimentaire est beaucoup plus qu'une spécialité et une expertise. Il s'agit également d'une passion et d'un style de vie qui sont transmis aux étudiants au cours de leurs trois années de formation.

Vous êtes désireux de transmettre vos connaissances à la relève du domaine? L'ITA est présentement à la recherche de professeurs pour la session en cours en Gestion de l'entreprise agricole.

Les personnes disponibles et intéressées sont invitées à faire parvenir leur curriculum vitae à Sandy.Blanchard@mapaq.gouv.qc.ca . Pour toutes questions, n'hésitez pas à communiquer avec Mme Blanchard. Notez que seuls les candidats retenus pour l'entrevue seront contactés.